
GRUPPO CONSILIARE
PARTITO DEMOCRATICO

Ferrara, 13/08/2024

Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale
  Al Sig. Sindaco del Comune di Ferrara

OGGETTO: interpellanza sulla richiesta di estendere il percorso delle linee urbane di TPL alle 
zone residenziali di via Caretti e Borgo Le Mura.

PREMESSO CHE

Da tempo le famiglie residenti nel borgo residenziale “Le Mura”, tra via Caretti e via Pontegradella, 
lamentano la mancanza di fermate del servizio di Trasporto Pubblico Locale presso le loro abitazioni.

CONSIDERATO CHE

Nell’area residenziale oggetto di segnalazione vivono circa 300 famiglie, in gran parte giovani coppie 
con figli in età scolare, che potrebbero trarre notevole vantaggio dalla presenza di una linea di 
trasporto pubblico che colleghi in modo veloce, pulito e sicuro le loro abitazioni con il centro cittadino 
e i principali poli scolastici.

Negli ultimi dieci anni via Caretti è diventata una delle principali arterie di scorrimento urbane a est 
della città murata, fondamentale asse di collegamento tra via Copparo e via Pomposa, con diverse 
aree residenziali ai propri margini laterali.

TENUTO CONTO CHE

La linea di trasporto pubblico urbano n. 1 attualmente effettua due fermate nella zona di via Frutteti 
e giunge fino al centro commerciale “Le Mura”, senza servire le zone residenziali a est di via Caretti 
tra cui Borgo Le Mura. 

La linea di trasporto pubblico urbano n. 9 effettua fermate in prossimità dell’ITIS “Copernico-
Carpeggiani” proseguendo lungo via Pontegradella, senza servire le zone residenziali di via Alberto 
Manzi.

I residenti di via Caretti e di Borgo Le Mura hanno chiesto a più riprese tramite pubbliche petizioni e 
appelli mezzo stampa che le amministrazioni comunali intervenissero per estendere la copertura del 
TPL alle loro abitazioni. L’ultimo intervento è stato pubblicato in data odierna sulla stampa locale.
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INTERPELLA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE

Se siano al corrente delle problematiche evidenziate e se intendano attivarsi per risolverle in 
previsione dell’imminente avvio del nuovo anno scolastico, intervenendo direttamente presso AMI e 
TPER al fine di sostenere le richieste dei residenti, anche verificando la possibilità di estendere le 
fermate delle linee n. 1 e/o n. 9 presso i quartieri interessati.

Si richiede risposta scritta.        

Il Consigliere Comunale Gruppo PD
 
                    Davide Nanni


